

**INFORME ENERO A JUNIO 2023****ENERO**

- ✓ Como parte del convenio entre la UNSCH y el Gobierno Regional de Ayacucho, esta mañana, el Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de nuestra primera casa superior de estudios, junto a su equipo técnico, realizó la entrega de los 6 expedientes de proyecto de inversión pública de las facultades de Educación y Ciencias Biológicas; así como de las escuelas profesionales de Medicina Humana, Ingeniería Agroindustrial, Ingeniería Agrícola, Ingeniería en Industrias Alimentarias.
- ✓ El rector UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, sostuvo una reunión con el alcalde de la provincia de Paucar del Sara Sara, Sr. Augusto Cayo, y siete alcaldes distritales, quienes solicitaron a la autoridad universitaria iniciar con las gestiones para concretar una filial universitaria, con tres escuelas profesionales, en el sur de la región Ayacucho.
- ✓ La Universidad Nacional de Cristóbal de Huamanga acreditó a 60 jóvenes sancristobalinos, pertenecientes a diferentes escuelas profesionales, en el programa de voluntariado universitario.
- ✓ Rector UNSCH participó en la ceremonia de apertura del año judicial 2023.
- ✓ En ceremonia de asunción de cargo de autoridades regionales, el gobernador de Ayacucho, Wilfredo Oscorima Núñez, ratificó su compromiso para la construcción de 6 pabellones para diferentes escuelas profesionales en la UNSCH.

FEBRERO

- ✓ La comitiva de la FEDUP - Federación Deportiva Universitaria del Perú, arribó a la ciudad de Ayacucho, a fin de sostener una importante reunión con el rector UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, donde se expuso la importante trayectoria que esta importante institución (FEDUP) tiene en nuestro país.
- ✓ El Dr. Antonio Jerí Chávez, rector de la UNSCH, recibió la visita del Alcalde provincial de Huamanga Abog. Juan Carlos Arango Claudio, el Sub Gerente de Juventud, Educación y Deporte, Lic. Juan Venancio Escriba Palomino y su equipo técnico, con la finalidad de retomar las coordinaciones para la suscripción de un convenio entre la UNSCH y la Municipalidad Provincial de Huamanga como unidad ejecutora.
- ✓ El rector de la tricentenaria UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez y el director ejecutivo del Instituto #VIDENZA, Luis Miguel Castilla Rubio; realizaron la firma de convenio interinstitucional con miras a las propuestas del Bicentenario 2024, acto protocolar que llevo a cabo esta mañana en las instalaciones del Centro Cultural de la UNSCH.



- ✓ La máxima autoridad universitaria, Dr. Antonio Jerí Chávez, junto al alcalde de la Municipalidad Provincial de Huamanga, Abog. Juan Carlos Arango Claudio, sostuvo una importante reunión con la comitiva del Proyecto Especial Legado Juegos Panamericanos y Parapanamericanos.
- ✓ El rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí, participa de la reunión de trabajo multisectorial para la implementación de proyectos y actividades por el Bicentenario de la Batalla de Ayacucho, a celebrarse el 9 de diciembre de 2024.
- ✓ Rector UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, participó en el lanzamiento del XXIII Festival Nacional de la Tuna, Cochinilla y Plantas Nativas 2023, con el objetivo de impulsar y promover el desarrollo de la producción de este fruto bajo el enfoque de cadenas de valor.

MARZO

- ✓ Rector de la UNSCH, representantes estudiantiles de la FEDUP base UNSCH, y el responsable de la Unidad de Deporte y Recreación de nuestra universidad, exponen la propuesta oficial de la UNSCH y de la región, para lograr ser sede de la edición “25° Juegos Nacionales Universiada 2024”.
- ✓ Tras la Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria 2022 de la FEDUP - Federación Deportiva Universitaria del Perú, que contó con la participación del rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, comitiva deportiva de la UNSCH y los miembros del Consejo Directivo de la Federación Deportiva Universitaria del Perú, realizado en la Villa Deportiva Nacional (Videna).
- ✓ Rector UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, y la jefa de la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales, sostuvieron importantes reuniones diferentes espacios de la ciudad de Lima, a fin de fortalecer las relaciones interinstitucionales para brindar mejores condiciones para una educación superior de calidad.
- ✓ El rector de la Unsch, Dr. Antonio Jerí, participó de la reunión convocada por el Arzobispado Metropolitano de #Ayacucho, en el contexto de las actividades de la Semana Santa 2023.
- ✓ Rector UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, presente en el reconocimiento al equipo de investigación denominado "Semillero de Investigaciones Noveles" (INNOVESE), como parte del Centro de Investigación en Ecosistemas y Bioseguridad Acuática (CI-EBAQUA), de la Facultad de Ciencias Biológicas.

ABRIL

- ✓ La máxima autoridad universitaria, Dr. Antonio Jerí Chávez, viene participando en la XX Asamblea de Rectores que se realiza en las instalaciones de la Universidad Peruana Cayetano Heredia en la ciudad de Lima.



MAYO

- ✓ El rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez; gerente de Centro de Producción, Econ. Carlos Ascue; y el director de la CEPRE UNSCH, Blgo. Jorge Aramburú, participaron en **la ceremonia de adjudicación de vacantes del ciclo académico 2023-I del centro preuniversitario UNSCH**.
- ✓ Rector UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, junto al jefe de la Unidad de Recursos Humanos y miembros de la Oficina de Control Interno (OCI), vienen realizando, insitu, la inspección del buen inicio del semestre académico 2022-II; para lo cual se constituyeron al Campus Universitario, visitando aulas de cada escuela profesional, donde se desarrollan las clases.
- ✓ Rector de la UNSCH recibió la visita de la Dra. Florabel Quispe Remón, actual Vicerrectora Adjunta de Desarrollo Sostenible y Campus Saludables de la Universidad Carlos III de Madrid, ilustre egresada de nuestra casa superior de estudios, con quien sostuvo una reunión de trabajo con la finalidad de fortalecer los convenios vigentes entre ambas instituciones y coordinar futuros proyectos en beneficio de la UNSCH que incluirían movilidad docente y estudiantil entre ambas universidades.
- ✓ La máxima autoridad universitaria sostuvo una reunión con el director ejecutivo de la Minera Buenaventura, Ing. Roque Benavides Ganoza, a fin de conversar sobre un posible convenio para la realización de prácticas pre profesionales para los estudiantes de la E.P. de Ingeniería de Minas; así como impulsar la creación del Patronato de la UNSCH.
- ✓ La máxima autoridad universitaria, Dr. Antonio Jerí Chávez, sostuvo una importante reunión con los representantes de la FEDUP – UNSCH, a fin de tratar temas importantes en lo que compete al deporte, como: Copa Perú, olimpiadas interescuelas y el desarrollo de la Universiada 2024.
- ✓ El rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí, acompañado por el Director de la Dirección General de Administración, Lic. Juan de Dios Canchari, visitó la Facultad de Ingeniería Mecánica de la Universidad Nacional de Ingeniería dónde fue recibido por el señor decano Dr. Elmar Javier Franco Gonzales, con quien sostuvo una reunión de trabajo con la finalidad de crear futuros convenios en beneficio de ambas instituciones.

JUNIO

- ✓ PREMIO EXCELENCIA: El rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, la Vicerrectora académica Dra. Herlinda Calderón González, el Jefe de la DGA Abog. Alfredo Aguirre Vergara, participaron en la premiación de los estudiantes de nuestra casa superior de estudios, que obtuvieron el puntaje académico más alto durante los primeros cuatro años de formación profesional.
- ✓ En el marco de las celebraciones por los 346 años de fundación y 66 de reapertura de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, El Dr. Antonio Jerí Chávez se reunió con el Dr. Pablo López Chau Nava, rector de la Universidad Nacional de Ingeniería, previo a la Conferencia: Universidad y Desarrollo de la Sociedad que se realizará hoy a las 5:00 p.m. en el Centro Cultural de la UNSCH.



- ✓ Con emotiva ceremonia desarrollada en el auditorio José María Arguedas del Centro Cultural de la UNSCH, se reconoció a docentes y servidores administrativos de nuestra casa superior de estudios con motivo de cumplir 25 y 30 años de servicio, así como a aquellos trabajadores que culminaron con su servicio al Estado. Esta ceremonia fue presidida por el rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí.
- ✓ Con el objetivo de reiniciar la obra y culminación al 100% de la infraestructura y posterior a ello el equipamiento del pabellón de la Escuela Profesional de Agroforestal con sede en Pichari, el rector de la UNSCH, Dr. Antonio Jerí Chávez, y el alcalde de la Municipalidad Distrital de Pichari, Hernán Palacios Tinoco, sostuvieron una reunión de trabajo, donde además se coordinó las medidas para la implementación de nuevas carreras en Pichari.
- ✓ Con la finalidad de dar el primer paso para el inicio de la instalación de paneles solares en la ciudad universitaria para hacer de ella una ciudad sostenible, autosuficiente en electricidad generada por Energía solar, el rector de la UNSCH Dr. Antonio Jerí Chávez, se reunió con el Ministro de Energía y Minas Oscar Vera Gargurevich con quien se dialogó sobre la posibilidad de facilitar que la UNSCH cuente con energía a través del uso de la tecnología fotovoltaica.

Atentamente,



Cc./Archivo.